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一緒にボランティア活動を！ 

鶴翔インターアクトクラブ発足 
「インターアクトクラブ」は，高校生のボ

ランティアの団体です。企業や社会のリーダ
ーとして活躍中の大人の皆さんが構成する
「ロータリークラブ」と連携を図りながら活
動しています。県内では３１校で組織されて
いて，中には結成４０年の高校もあります。 
１８人がメンバー，部活生の参加も可能 
鶴翔インターアクトクラブは，初代会長

に，中村謙吾君（１年４組，平成中出身）を
選びました。来年１月２３日に，国際ロータ
リークラブから認証状が届けられて，正式に
発足することになっています。 

インターアクトクラブの具体的な活動は，
今後検討していきますが，活動は，毎月１～
２回の予定で，部活動をやっている人も参加
できますので，詳しいことは，会長の方まで
問い合わせてください。 

地域貢献・地域連携に力を入れている鶴翔
高校だけに，インターアクトクラブの各方面
での活躍が期待されます。 
第１回目の活動は，紙飛行機作りの指導 

去る１１月２３日（勤労感謝の日）には，
阿久根小学校ＰＴＡの依頼を受けて，７人
が，ＰＴＡバザーの中で「紙飛行機作り」の
指導を手伝いました。 
小学生に紙飛行機作りを説明するインターアクトクラブ員 

 

陸上部の駅伝デビュー 

県高校駅伝，第７位入賞！ 
 県高校駅伝競争大会が，１１月４日（金）に， 
指宿市で開催されました。本校の陸上部は，第 
７位の好成績でデビュー戦を飾りました。 

駅伝に力を入れている高校では，３年生を主 
体とするチームが多い中で，１年生だけで編成
されている本校の駅伝チームが，第７位の成績
を収めたことから，今後の活躍がおおいに期待
でき，来年度は，ベスト３入り，そして，翌年
（平成１９年度）は，都大路を走ることを目標
に，一層，練習に熱が入っています。 

長短距離・投擲・跳躍と今後が期待される陸上部 

 

 

 

第１回完走歩大会は中止！ 
１１月１１日（金）に予定していた「第１回３０km 完走歩大会」は，前日からの 

雨に加え，当日の降水確率予報が６０％だったこともあり，結局，中止としました。 
 開催準備を進めていく中で，ＰＴＡや関係の皆様に多大の御協力をいただき，誠に，
ありがとうございました。来年度以降も実施していきますので，今後とも，御理解・ 
御支援をお願い申し上げます。 

   
地区陸上新人大会，総合優勝！ 
 １１月８日・９日に開催された，地区新人陸 
上競技大会で，陸上部は，５種目で優勝したほか，
総合でも１位となりました。 
   総合         １位 鶴翔高校 
 ８００ｍ    １位 松尾宣浩(川内南中学校出身) 
         ２位 古市聖崇(川内南中学校出身)  
 ４００ｍハードル  １位 猿渡崇之(川内中央中学校出身) 
 ４００ｍ    ２位 猿渡崇之(川内中央中学校出身)  

５０００ｍ   ２位 折田拓也(川内南中学校出身) 
４００ｍ×４リレー  ２位 鶴翔高校 
走高跳     １位 大栗佑介(鶴川内中学校出身) 
走幅跳     ２位 大栗佑介(鶴川内中学校出身) 
三段跳     ２位 大栗佑介(鶴川内中学校出身) 
円盤投     １位 鈴木 翔(川内南中学校出身) 

 



 
一期生だより 
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３年後そして将来を考える 
              鶴翔の進路指導 
 ２年次から，将来の計画に合わせて，総合学科
は４系列に，農業科学科と食品技術科はそれぞれ
２コースに分かれて，学習を深めていくことにな
ります。 
 次年度の準備の都合があるため，系列及びコー
スは，２学期末に決定するようになっています。 

そのため，これまで，総合学科の科目「産業社
会と人間」，農業科学科と食品技術科の科目「総
合的な学習の時間」の授業の一環として，職業に
関する講演や職場見学を実施してきました。 
参加した生徒の感想を紹介します。 

企業訪問 働くことの意味を再認識 
農業科学科-花市場(鹿児島市)・観光農園(溝辺町) 
食品技術科-本坊酒造・セイカ食品(鹿児島市) 

《参加の感想》  
セイカ食品を訪問して，ボンタンアメやアイス

クリームの製造過程において，温度管理に気をつ
けているとか，常に消費者の健康を考えながら製
品開発・製品改善が行われているとかを学びまし
た。 
また，社員の方の話を伺ったり，働きぶりを拝

見したりして，働くことの意味を新たに考えるこ
とができました。 
この体験を基に，「３年Ａ組シリーズ」を製造

しながら，自分の将来の計画を考えていきたいと
思いました。島本 雄介（高尾野中学校出身） 
 

セイカ食品での説明に聞き入る食品技術科の生徒  
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一期生が語る鶴翔流高校生活 

鶴翔での毎日の学習・部活動 

ほんとに楽しい，ゼッタイ充実！ 

勉強だけじゃないよ，実習，実技，etc. 

当たり前のことを当たり前にやるだけだよ！ 
 
 
職業講演 就職の現状を学ぶ 

ｷｬﾘｱｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ（鶴翔高校担当 就職支援員） 

前田道男先生のお話を聞いて 
 

 就職の厳しさを初めて知りました。全国の平
均失業率が４.２％であるのに，若年層の失業率
は倍の８.２％であり，定職に就かないで，アル
バイト的な仕事をしている若者が多いというこ
とでした。 

就職するにしても，欠席や遅刻が多いと採用
されにくく，また，コミュニケーション能力も
就職するには必要であることを学びました。 
          古市 聖崇（川内南中学校出身） 

 
卒業後は，進学することを考えていますが，

お話を聞いて，自分たちが今おかれている就職
の状況についてよく知ることができると同時
に，自分が就職することになったら，とても大
変な状況に陥るだろうと思いました。これから
の将来が不安になりました。今のうちから，自
分の将来を考えて，将来の計画をしっかりと決
めていかなければならないと思いました。 
 仕事はとても大切で，いずれは就職しなけれ
ばいけません。今回の講演のことを思い返しな
がら，いろいろと考えていきたいです。 
        落 真美（阿久根中学校出身） 
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〒899-1611 阿久根市赤瀬川 1800 
TEL 0996-72-7310   
FAX 0996-72-7320 
E メール： 

shinsetsu.hs-a.n@sunny.ocn.ne.jp  
URL： 
  http://jns.ixla.jp/users/hhiittoonn513 

鹿児島県立 
鶴翔高等学校 

 
挑戦・感動 
そして愛 

 


